

Invías adjudica contrato para mantenimiento vial en el Catatumbo

Bogotá, D.C. 4 de mayo de 2025. Con una inversión de 140 millones de pesos, el Instituto Nacional de Vías, Invías, celebró la aceptación de oferta de la invitación pública de mínima cuantía cuyo objeto es: "Ejecutar actividades de mantenimiento preventivo en el corredor vial 7406, en el límite departamental de Norte de Santander y el municipio de Convención".

Fueron ocho proponentes inscritos en el proceso de invitación pública **IP-DT-OCA-001-2025**. El comité evaluador determinó que la firma Construcoling SAS fuese la encargada de ejecutar el proyecto cuyo plazo es de un mes a partir del acta de inicio.

"Estamos cumpliendo con hechos. Estos procesos de contratación demuestran que el Catatumbo no está solo. Mejorar el corredor La Mata – Convención es clave para garantizar la movilidad, la seguridad y el desarrollo económico en una región que históricamente ha estado olvidada. Seguiremos trabajando por una infraestructura que conecte y transforme territorios", afirmó la ministra de Transporte, María Fernanda Rojas.

El director general (E) del Invías, Jhon Jairo González Bernal, reiteró que **"el Gobierno del Cambio atiende los compromisos para la región del Catatumbo. Desde el Invías adjudicamos el contrato de obra con el que se ejecutará el mantenimiento preventivo del tramo entre el límite de Norte de Santander y el municipio de Convención. Este facilitará de manera responsable el tránsito sobre la Reserva Forestal Magdalena"**.

Añadió que **"avanzamos en la adjudicación de otros dos procesos de mejoramiento y de mantenimiento en el corredor Convención – La Mata que mejorará las condiciones de conectividad en esta región"**.